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新潟市議会議長 

  佐 藤 豊 美 様 

 

 

新潟市行政区画審議会 

会長 長谷川 彰 

 

 

 

区名候補選定に対する考え方について（回答） 

 

 

  春寒の候，ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。 

  また，日ごろ当審議会の活動に御理解，御協力を賜り厚く御礼申し上げま

す。 

  さて，平成１８年３月１日付け，新議第１９２３号によりご質問のありま

した事項につきまして，別紙のとおり回答いたします。 

 

 

 


